
 

 

Assemblée générale annuelle 2020-2021 

Mardi 15 juin 2021 à 19h00 

En mode virtuel via la plateforme ZOOM 

Procès-verbal 

 

 

1. Mot de bienvenue 

Présenté par le président, Sylvain Bernier. 

2. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Le quorum est constaté – 13 membres de l’association sont présentes incluant les 8 

membres actuels du conseil d’administration. Le directeur des opérations, Jocelyn 

Olivier est également présent. 

3. Présentation et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Jean-Pierre Gagné et secondé par Pascale Forzani. 

4. Lecture et adoption du procès-verbal : 23 septembre2020 

Ne pas le lire : proposé par Pascale Forzani et secondé par Rémi Fortin. 

Adoption : Proposé par Geneviève Sirois et appuyé par Rémi Fortin 

5. Rapport du Président 

Présenté par Sylvain Bernier 

L’année passée 

• Remerciements des membres du CA pour la dernière année 

• Refonte des règlements généraux et merci spécial à Martin Langlais. 

• Gestion officielle – pages Facebook (merci Christian et Dominic) 

o Objectif est de donner un maximum d’information aux parents 

• Remboursement de fin de saison. 

Ce qui s’en vient : 

• Gestion de la COVID19 

• Horaires disponibles plus tôt 

• Plateforme informatique 

o Revoir les outils informatiques pour mieux servir les parents. 

• Mise en place de la structure officielle de l’Express 

o  

• Comité d’équilibrage des heures interassociation 

o L’association veut s’assurer que les trois associations aient un 

horaire équilibré chaque semaine en termes d’heures de glace. 



 

 

 

 

 

 

6. Adoption des règlements généraux des Éclaireurs (refonte complète) 

Présenté par Martin Langlais 

Les règlements qu’on a mis en place cette année sont inspirés de ceux utilisés par 

les Commandeurs. Il n’y a pas de changement majeur, mais une mise à jour était 

nécessaire.  

Il y a un changement au niveau de la mise en candidature.  

Article 5.4.2. Tout Membre qui désire poser sa candidature peut le faire en faisant 

parvenir le formulaire prévu à cet effet, signé par le candidat ainsi que par cinq (5) 

Membres qui appuient sa candidature, lequel doit être adressé au Directeur des 

opérations à l’adresse inscrite sur le formulaire, au plus tard le dixième (10e) jour 

précédant la date fixée pour l’Assemblée annuelle des membres, mais pas avant la 

fin de l’exercice financier précédent de la Corporation, tel que défini à l’article 8.1. 

Question : PF : Est-ce que les membres de l’association pourront voter même s’ils 

ne sont pas à l’AGA ? 

Réponse : Non 

Adoption sur les règlements généraux 

Proposé par Martin Langlais et secondé par Jean-Pierre Gagné. 

7. Rapport du Comité de Discipline 

Présenté par  

Patrick Tremblay est le président. Il n’y a rien eu cette raison en raison de saison 

annulée. 

8. Rapport du Comité Hockey 

Présenté par Jocelyn Olivier (Frédéric Boily n’est pas présent ce soir) 

688 joueurs, dont 21 filles 

26 joueurs aux Corsaires et 1 Midget AAA  

40 équipes dans l’association :   

• 4 ans : 1 équipe 

• M7 (MAHG) : 7 équipes 

• M9 (Novice) : 10 équipes 

• M11 et plus : 22 équipes (simple lettre) 



 

 

L’association a fait son possible pour mettre nos jeunes sur la glace dans le respect 

des consignes de la Santé publique 

9. Bilan des évènements  

 

a. Bilan du Tournoi PeeWee (Président Martin Lachance) 

Tournoi annulé 

 

b. Bilan du Festival Novice 

Tournoi annulé 

 

L’annulation de ces événements a un manque à gagner important, mais 

l’association est en bonne santé financière. 

 

10. Rapport de la trésorière au 30 avril 2021 

Présenté par Martin Langlais 

• Revenus: 217 176 $ 

• Dépenses de fonctionnement: 233 135 $ 

Cours et formation : Aucun cours n’a été donné. Des remboursements 

ont été accordés pour des demandes de remboursement de 

retardataires. 

L’association n’a pas assumé tous les couts de location de glace. 

• Dépenses spécifiques : 17 692 $ 

• Dépenses totales : 250 827 $ 

• Déficit de 33 651 $ 

 

11. Varia 

 

12. Période de questions (20 minutes) 

 

Pas de question. 

 

13. Nomination du Président d’élection 

Président d’élection : Jocelyn Olivier 

 Proposé par Sylvain Bernier et appuyé par Martin Langlais 

14. Rapport du Président d’élection 

Il n’y a pas d’élection, car le nombre de candidats est inférieur aux nombres de 

postes disponibles. 

Candidats élus : 

• Rémi Fortin 

• Sylvain Bernier 

• Pascale Forzani 

• Geneviève Sirois 



 

 

• Julie Simard 
 

15. Levée de l’Assemblée 

 

Proposé par Martin Langlais et secondé par Julie Simard. 

 


